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  今年のＫＥＳ環境マネジメントの審査日が､８月４日に決定しました｡皆さんの協力が必要に 

  なります｡気を付けていただきたいことは､分別を徹底していただくことです｡身の回りにある   

  ケーブル線屑入れには､線屑だけを入れて下さい｡金属を回収する場所には金属を､紙を 

  回収する入れ物には､紙だけをお願いします｡ダンボール等は､前日処分しますので､当日は 

  収集場所に持ち込まないようお願いします｡最近､大きな梱包材などが収集容器に入れてある 

状態を見かけます｡大きなものを入れてしまうと､他の廃棄物が入れにくくなります｡大きい廃棄    

  品などは､ダンボールなどと一緒に置くか､ビニール袋に入れて廃棄お願いします｡当日は５Ｓ 

  を徹底し､汚くなった表示板なども貼り直して､新たな気持ちで審査に臨みます｡    

ヘチマ順調に生育しています                                            
    ５月に植え付けたヘチマですが､順調に生育しています｡ ６月に入ると弦が伸びてきて､ 

  どんどん上に伸びています｡こんなにも生育が早いと思っていませんでしたので､次々に棒を     

  立てて弦が巻きつくようにしましたが､間に合わず､とりあえずロープを張って対応しています｡  

  実がなるころには､ロープでは不十分だと思いますので､別な支柱をいまから考えます｡７月に 

  入ると長雨が続き､風の強い時は､飛ばされないか心配です。害虫も悩みのタネです。初めて 

  チャレンジして、分ったことも沢山ありますが、これからも失敗しながら努力して行きます。                                     

定期自己評価実施しました  

７月７日本年度の定期自己評価を行いました。評価員から多くの意見や指摘がありました。  

  昨年作成した廃棄物分別表の不備が指摘され、これから改善を試みます。家庭用かんきょう  

パンフレットは、家族向けならば、もっと簡単にわかりやすく、字数なども制限して発行する  

など工夫が必要との意見でした。更に、最近、自動販売機が変わり、それに伴い専用の容器 

回収ボックスも変わりましたが、ペットボトルと空き缶を同じ箱に捨てることに違和感があると 

指摘がありました。今までペットボトルと空き缶は別々に入れていました。回収先で二つに 

分別する装置をもっているのでしょうが、捨てる側の教育にならないとのご意見で、業者に  

問い合わせることにしました。見逃しそうな話題ですが、環境本来の意味を考え対応します。  

エコドライブしていますか  第 ４ 回 「エアコンを上手に使いましょう」 

車に乗った瞬間､熱くてすぐにエアコンの設定温度を下げ､急速に車内を涼しくしたい気持ち 

大変良くわかります｡走り始めて温度が安定した時点で､エアコンの設定温度を見直して下さい｡ 

エアコンの設定温度は､燃費に大きく影響します｡当然､有害な排気ガスも多くなります｡乗り出す 

前に､少し涼しくしてから運転しましょう｡サンシェードなどは、とても有効です｡おすすめします｡ 

窓全開でエアコンを稼動するより､窓を閉めてエアコンをかけたほうが冷える時間が早いといった 

データもありますが､快適さの基準は人それぞれです｡環境に良いか考えながら運転しましょう｡  

最高責任者より    ～ 環境と気象変動 ～ 

 九州地方で大きな水害が発生した｡昨年は､倉敷などの山陽地域で線状降水帯による水害､ 

土砂崩れなどが発生した｡ 関東地方でも､台風の影響で､千葉県内で甚大な災害が発生し､   

水戸市内飯富地区では、藤井川決壊により水没したことは記憶に新しい。環境問題と異常 

気象の因果関係は不明だが､ここ数年に渉る気象変動は､無関係とは言い難い｡地球温暖化 

  など環境問題を､一個人が何をすれば良いかわからなくなる状況だが､レジ袋有料化などを   

  踏まえ､まず自分たちに出来るところから､着実に前進する以外に方法はないようだ｡ 

 今月の環境目標進捗状況                                                                                                                                                                                                                 

   今月の環境目標は                                                

電気使用量が達成 

できませんでした。                                  

  

 

 

 

※上の写真は、あじさいで有名な保和苑の写真です。インターネットの観光案内から引用しました｡ 


